

研修会費改定のお知らせ

時下、益々御清栄のこととお慶び申し上げます。

また、平素より、当センターの研修に多大な御支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、皆様、既に報道等で御承知のことと存じますが、国際的な各種原材料、エネルギー、商品の高騰や円安の影響などにより物価が大きく上昇するとともに、人件費も上昇しています。こうした状況下で、当センターでも、研修実施に必要な経費が大きく上昇しています。

当センターは、国づくり・地域づくりに携わる建設人材育成の専門研修機関としての使命を果たすべく、一人でも多くの皆様に研修を受講いただけるよう、運営の効率化や経費削減などの経営努力を重ね、令和2年以降、研修会費を据え置いて参りました。

しかしながら、現在、当センターの経営努力のみでコスト増を吸収することは困難な状況となっており、現行の研修会費を見直さざるを得ないと判断いたしました。

つきましては、**大変心苦しい限りではございますが、令和7年4月から研修会費を改定させていただきますこと**といたします。

皆様には、事情を御賢察いただくとともに、政府において価格の適正転嫁による経済の好循環を目指していること等もお含みいただき、何卒、**御理解、御協力を賜りますようお願い申し上げます。**

当センターは、今後も可能な限り運営の効率化や経費削減に努めるとともに、今まで以上に研修内容の充実を図り、皆様のニーズにお応えできる研修を提供して参りますので、引き続き、御支援、御愛顧を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。